

Ressort: Vermischtes

China: Sechsjährigem die Augen entfernt - Frau als Verdächtige identifiziert

Peking, 28.08.2013, 14:05 Uhr

GDN - In der chinesischen Provinz Shanxi haben bisher unbekannte Täter einem sechsjährigen Jungen die Augen entfernt. Die Polizei teilte mit, dass wahrscheinlich eine weibliche Täterin in Frage kommt.

Die Augäpfel des Sechsjährigen wurden mit abgelöster Hornhaut in der Nähe des Tatortes gefunden. Die Tat wird dem illegalen Organhandel zugeschrieben. Wie staatliche Medien berichten, wird das Kind sein Leben lang blind bleiben. In China ist der illegale Organhandel ein großes Problem. Nach offiziellen Angaben brauchen pro Jahr rund 300.000 Patienten ein Spenderorgan, nur 10.000 Transplantationen werden durchgeführt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20600/china-sechsjaehrigem-die-augen-entfernt-frau-als-verdaechtige-identifiziert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619